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第1415回例会平成29年4月11日(火)発行(No･28号)

′ー　　　第1416回

2017年4月11日(火)

点　鐘12:30

場　所　浦和ロイヤルパインズホテル例会場

ソング｢我等の生業｣

卓　話｢特別支援学校における自立活動について｣

さいたま市立さくら草特別支援学校

校長　佐藤浩市様

第1417回

メ-　　　2017年4月18日(火)

点　鐘18:00

場　所　浦和ロイヤルパインズホテル21F

ソング｢それでこそロータリー｣

卓　話｢新会員歓迎夜間例会｣

イニシエーション･スピーチと

新会員歓迎の夜間例会

地区テーマ

楽しいロータリークラブを作り上げよう

第1415回･2017年4月4日(火)

司会　岡崎　渉会員

点　　鐘12:30　横田　元会長

ソ　ン　グ｢君が代｣ ｢奉仕の理想｣

ソングリーダー　神坂達成会員
ロータリーの目的･四つのテスト

吉田律子会員

お客様紹介　斉藤忠治副会長

会長挨拶　横田　元会長

浦和見沼太鼓保存会に助成金の贈呈

横田　元会長

ご挨拶　浦和見沼太鼓保存会榎本代表

幹事報告清水敏夫幹事

委員会報告　創立30周年記念実行委員会

森　　裕部会長

ニコニコBOX　クラブ運営管理委員会

鈴木寿和委員

出席報告　クラブ運営管理委員会

杉田将大委員

卓　話｢財務諸表から見える銀行格付けなど｣

当クラブ　飯田晃生会員

点　　鐘13:30　横田　元会長



ナしき-象

本日は､浦和見沼太鼓保存会代表榎本様､高橋様よう
こそおいで下さいました｡歓迎いたします｡ 4月に入り､

大分暖かくなり桜も見頃となりました｡

さて､ 3月28日のネット上のヤフーニュースに､ニュ

ーヨ-クの国連本部で27日に核兵器禁止条約の交渉会議

が始まった｡日本政府の高見揮軍縮会議代表部大使は演

説で｢日本が建設的且つ誠実に参加することは困難｣と

述べ､今後の会議へ不参加を表明､岸田外相も28日午前､

東京の記者会見で会議について｢我が国の主張を満たす

ものではないということが明らかになった｣という日本

の考えを述べた上で､ ｢今後この交渉に参加しないこと

にした｣と明言した｡これに先立ち､広島と長崎の被爆

者を代表して日本原水爆被害者協議会の藤森事務局次長

が演説､ ｢同じ地獄をどの国の誰にも絶対に再現させて

はなりません｣と述べ､条約制定を訴えたo　という毎日

新聞の記事が載っていました｡

ここからは私の主観ですが､広島､長崎の被爆された方々

には大変つらい日本政府の発言であり､納得できないも

のと察して余りあるものですが､しかしながら､国連自

体何ら機能せず非常に腐敗し､意見まみれで公正公平な

機関には私にはまったく見えません｡ 1945年に戦勝国で

構成された､いまだ日本とドイツは敗戦国で戦犯国であ

ります｡戦勝国自体積極的に協力もせずうまく機能して

いないようにみえるのは私だけでしょうか｡この条約に

なぜ日本が入らなかったかを考えてみますと､要するに

核兵器を持っていない国々が中心であることで保有国と

非保有国が対立し､むしろ悪化するのではなかろうかと

考えているようです｡

日本も大きな矛盾点を抱えながら現在に至っています｡

戦後､核廃絶を訴えながらアメリカの核の傘に守られて

きたことです｡誤解を恐れずに言いますと､日本は唯一

の被爆国です｡世界的にみれば一番核を持つ権利がある

国です｡だからと言って持とうと言っているわけではあ

りません｡ある記者会見で｢日本は核を持つとしたらど

の位の期間で持つことが出来るでしょうか｣という質問に､

バイデン副大統領は｢ワン　ナイト　オーバー　日本は

核実験をしなくてもコンピューターシュミレーションで

行うことが出来､科学的水準は世界最高レベルで､ホワ

イトハウスの大統嶺の執務室の机もピンポイントで狙え

る技術を持っている｣ということですが､初めから持た

ないということを宣言するより､ ｢状況によっては持つぞ｣

と言った方が抑止力になるのではないかと思います｡

これは､政府がこれ位のことを考えていて欲しいという

私の願望です｡皆さんはどうお考えでしょうか｡

□第8回会長幹事会開催のご案内が届いております｡

目時: 4月19日､午後6時30分より割烹千代田

横田会長出席｡私は娘の結婚式のため欠席です｡

ロ2019-20年度2770地区ガバナー選出について､越谷

北ロータリークラブの小林操会員が全会一致で選出され

ました｡

□2017-18年度決議審議会クラブ提案のお願いが届いて

おります｡ 2017-18年度決議審議会に提案必要と思われ　′~ヽ

る決議案を5月19日までに当地区事務局までメールま

たはFAXにてお願いします｡

浦和見沼太鼓保存会
代　表

榎本克明様

父母の会
高橋香代子様

ご挨拶　浦和見沼太鼓保存会代表榎本克明様

太鼓を日本文化として継いでいくという子供たちが少な

めなので､なかなか難しいところがありありますが､地

域の皆様､ロータリーの皆様と一緒になってやっていけ

るようにこれからもよろしくお願いします｡ありがとう

ございます｡
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絹紺遠会わせ型商品

ソこ-生命(本社･重点都千代田区､
教本友男社長)が'弔慰金保険(頼配当捻A患祉団体定期笹と'さまざまな福利暦等両度を組み合わせたサービスを提供しているD従課員10人以上の事業体が対象で､役員､従業員が死亡､もしくは高度停車状態になった頃合'遺族(蛋)への弔慰金の財領を確保するのと同時に'法人の契約者向けのサービス｢ESソリユ-,ソnンサービス｣を併せることで､健席支倭'績嘗者支援'福利厚生支横が無料で受けられるLn

ソニー生命が提供

｢ESソリユ｣ソヨンサ

ービス｣の観劇繋現す〓5)スでは保健同人社と撮携｡別時間365日対応の専門職(保億師'名護師､管理栄萄士など)による電話健康相談､臨床心理士'精神保健福祉士などによるta鞍メンタル相談､専門医･かかりつけ医の情報提供を行うとともにセカンドオピニオンとしての利相も可能なマイドクターサービス､健診機関

団と提携｡労務リスクチェックや助成金チェックなどの各槌診断サービスが受けられるo

さらに､福利厚生支接サ
ービスでは､リロクラブと提携e国内外の宿泊施設をはじめ､グルメ､レジャトショッピングなど､約20万件に及ぶメニューを優待価格で利用できるもの二倍にはあまり行われることのない拓級ホテルの畠琴割引

j)､毘]/5′竹←17nノ/　/Jy

J]記サービスは契約者が
全て無料で利用することができる｡

また､歯科医師(院長'勤
拷医)が病気や怪我などで要介襟状態になったり'身体障害者となったりして業務を続けることができなくなった場合の所得をカバ-する保険商品(生垣伴陣特別14付家族収入保険)も操供している｡この保険を法人として契約しても､｢ESソリユ｣ソヨンサービス｣のサービスも受けられる｡この場合'福利厚生支援サービスを受けられるのは被保険者のみとなるo

rESソリューションサ

ービス｣は､昨年5月よりサービス開始｡まLJ､無配当冷食福祉団体定期保険は､昨年10月から発売した探険商品C

求人が難しくなっている
現在､弔慰金属定の明記や'も一品■bヨ.‖一旦rLヒ､重石尺す＼着則り
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横田　元　会長　皆さんこんにちは｡浦和見沼太鼓保

存会の榎本様､高橋様ようこそ｡本日の卓話､飯

田会員よろしくお願い致します｡

斉藤忠治副会長　浦和見沼太鼓保存会榎本様､高橋

様いつも太鼓演奏ありがとうございます｡お年寄

りも喜んでいます｡また機会があればよろしくお

願いします｡飯田様本日の例会卓話楽しみにして
いました｡よろいしくお願いいたします｡

清水敏夫幹事　こんにちは｡本日の卓話､飯田会員

ヨロシク4649お願いします｡

鈴木義男会長エレクト　本日の卓話｢財務諸表から

見える銀行格付けなど｣ ､飯田晃生会員宜しくお

願いします｡見沼太鼓の皆様ようこそ｡

大島雅文会員　見沼用水西縁の桜花は見頃です｡散

策に出かけませんか｡

星野和央会員　飯田会員の卓話､今日は独だん場で

いきましょう!

篠原唯史会員　玉蔵院のしだれ桜が満開でした｡飯

田さん卓話よろしくお願いします｡杉田さんイニ

シエーション･スピーチ､良かったです｡

浅見　定会員　皆様こんにちは｡本日の卓話､飯田

晃生会員よろしくお願いします｡

内田康信会員　飯田さん卓話楽しみにしております｡

囲谷昭吾会員　大分暖かくなり､桜も一斉に3分か

ら5分咲となり､華やかになりましたね｡観桜も

結構ですが､マナーの悪い人も多いのにはガッカ

リします｡ 3日(昨日)には見沼の田んぼの草むらに

は多くの若人が見えていましたが､その中で礼儀

しらずの恥ずかしい態度が見られたのはどうかと

思う｡今日の卓話､飯田会員よろしく｡

町田信行会員　飯田会員本日の卓話楽しみです｡見

沼太鼓代表榎本様､高橋様本日はありがとうござ
います｡

石井孝一会員　見沼太鼓様ようこそ｡

吉田律子会員　皆さん今日は!雷鳴を聞いた昨日に

比べて､今朝は樫の満開の中を走りました｡お花見

が緑区､浦和区の両地域に居ながらに出来る倖せに

ひたっております｡仕事は山積み､会議､講演と動

いていますが､暇を持て余す事なく､酉年で忙しい

私の日常です｡政治の世界はどうなるのでしょう｡

しっかり認識したいものです

上野拓也会員　皆さまこんにちは!!本日の卓話｢財

務諸表から見える銀行格付けなど｣ ､どんな話が

開けるのか楽しみです｡飯田会員よろしくお願い

致します｡

矢作謙一会員　本日の卓話､飯田会員よろしくお願

いします｡

飯田晃生会員　皆様こんにちは｡本日は､卓話がん

ばります!資料､昨日気合を入れて作りました｡

本日配布の資料はマル秘ですよ!

宇津野芳志男会員　みなさんこんにちは!ようやく

桜も見頃になって来ました｡飯田会員卓話よろし

くお願いします｡

岡崎　渉会員　皆さんこんにちは｡飯田会員卓話楽

しみにしています｡

杉田将大会員　皆さんこんにちは｡本日の卓話､飯

田さんよろしくお願い致します｡

繰越金1,052,000円　本日35,000円　計1,087,000円
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墓琵掌る　事務局さいたま市浦和区高砂2-4-3
ローダJ-

会　　長

会長エレクト

副会長
幹　　事

内田ビル3階〒330-0063　　　S A A

TEL 048-814-0450　　　　　　　副幹事

FAX 048-81 4-0460　　　　　　　クラブ広報委員長

元男治夫央渉裕

義忠敏和

田木藤水野崎横鈴音清星岡森
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